

LINK 2024 - Mention d'information relative au traitement de vos données personnelles

Le présent traitement est mis en œuvre par ENGIE SA, 1 Place Samuel de Champlain, 92930 Paris La Défense.

Quels sont les objectifs pour lesquels vos données sont collectées ?

Le traitement a pour finalité la mise en œuvre de l'opération d'actionnariat salarié LINK 2024, qui fait intervenir notamment les 2 responsables de traitements suivants :

- Engie SA qui a pour mission principale de fournir les données nécessaires à Natixis SA pour mener l'opération d'actionnariat salarié LINK 2024, suivre les souscriptions et gérer les incidents de paiement (il s'agit du périmètre couvert par la présente mention d'information) ; et
- Natixis SA qui a pour mission principale de mener l'opération d'actionnariat salarié LINK 2024 (souscription, contrôles des souscriptions, collecte du paiement, etc.)

Sur quels fondements vos données personnelles sont collectées et traitées ?

Vos données sont traitées sur la base de l'intérêt légitime d'Engie SA au moment de la création de la liste d'employés éligibles à l'opération d'actionnariat salarié LINK 2024 et du chargement des données sur la plateforme Natixis.

Vos données sont traitées sur la base de la relation contractuelle entre l'employé et Engie SA sur le reste du traitement, dès lors que l'employé a acheté des actions Engie SA.

Quelles sont vos données personnelles collectées et traitées par ENGIE SA et quelle est leur origine ?

Le Traitement mis en œuvre par Engie SA ayant pour finalité la mise en place de l'opération d'actionnariat salarié LINK 2024 traitera les types de données suivants :

- données d'identification (e.g. nom, prénom)
- données professionnelles (e.g. adresse mail, situation salarié)
- données de vie personnelle (e.g. adresse postale personnelle)

Ces données sont recueillies à partir des systèmes de paie (OneHR, ou système de paie en local).

Combien de temps sont conservées vos données personnelles pour ces finalités ?

Vos données sont conservées 6 ans (5 ans le temps de l'opération d'actionnariat salarié, et un an supplémentaire afin de garder un historique permettant le suivi et le traitement de toute demande employé). Elles sont réservées à l'usage du service concerné et ne peuvent être communiquées à d'autres destinataires que ceux précités.

Qui peut accéder à vos données personnelles ?

Les destinataires des données sont les équipes Comp&Ben RH d'Engie SA et des différentes entités.

Quels sont les droits dont vous disposez en matière de protection des données personnelles ?

Conformément à la réglementation applicable, vous pouvez demander l'accès, la rectification ou l'effacement de vos données que vous pouvez exercer au travers de ce [lien](#).

Pour toute autre demande, ENGIE SA a désigné un délégué à la protection des données que vous pouvez contacter [par voie électronique](#) ou par courrier à l'adresse suivante : ENGIE SA, 1 Place Samuel de Champlain, 92930 Paris La Défense.

Si vous estimez, après nous avoir contactés, que vos droits en matière de protection des données personnelles ne sont pas respectés ou que le dispositif mis en œuvre n'est pas conforme à la législation en vigueur, vous avez la possibilité d'introduire une réclamation auprès de la Cnil.

Pour toute autre entité, vous pourrez trouver le contact du délégué de votre entité sur l'annuaire disponible en cliquant sur le lien suivant : [Annuaire DPD/DPO](#).

LINK 2024 - Statement relating to the processing of your personal data

Your data are processed by ENGIE SA, 1 Place Samuel de Champlain, 92930 Paris La Défense.

What are the purposes for which your data are collected?

The data are processed for the purpose of implementing the LINK 2024 share ownership scheme, which entails the involvement of the following two data controllers:

- Engie SA, whose primary mission is to provide the requisite data to Natixis SA to implement the LINK 2024 employee share ownership scheme, monitor subscriptions and manage any payment incidents (this is the scope of this statement); and
- Natixis SA, whose primary mission is to implement the LINK 2024 employee share ownership scheme (subscription, subscription checks, payment collection, etc.)

On what bases are your personal data collected and processed?

Your data are processed on the basis of the legitimate interest of Engie at the time of creation of the list of employees eligible for the LINK 2024 employee share ownership scheme and the uploading of the data on to the Natixis platform.

Your data is processed on the basis of the contractual relationship between the employee and Engie SA relating to the rest of the processing once the employee has purchased shares in Engie SA.

Which of your personal data are collected and processed by ENGIE SA and what is the source of the data?

The processing performed by Engie SA for the purpose of implementation of the LINK 2024 employee share ownership scheme will relate to the following data types:

- Identifying data (e.g., surname, first name)
- Professional data (e.g., email address, employee situation)
- Personal data (e.g., personal postal address)

These data are collected from the payroll system (OneHR or local payroll system).

For how long are your personal data retained for these purposes?

Your data are retained for 6 years (5 years, which is the duration of the employee share ownership scheme, and one additional year in order to keep a record that allows for the tracking and processing of any employee request). The data may only

be used by the relevant department and cannot be communicated to recipients other than the aforementioned.

Who can access your personal data?

The recipients of the data are Comp&Ben HR teams of Engie SA and its various entities.

What personal data protection rights do you enjoy?

In accordance with the applicable regulations, you can request to access, correct or delete your data, which can be done via this [link](#).

For any other request, ENGIE SA has designated a data protection officer, whom you can contact [by email](#) or by post at the following address: ENGIE SA, 1 Place Samuel de Champlain, 92930 Paris La Défense.

If you believe, after contacting us, that your personal data protection rights are not being respected or that the system in place does not comply with the applicable legislation, you can file a complaint with the Cnil.

For any other entity, you can find the contact details of the data protection officer of your entity in the directory, which can be consulted by clicking on the following link: [DPD/DPO directory](#).